

Apasionada de la moda

Apasionada y soñadora, Amanda Moncada se dedica al mundo de la moda, para ayudar a las mujeres a sentirse más alegres y confiadas en sí mismas.

¿Para usted qué es el poder?

El poder es esa herramienta que se tiene para obtener cosas.

¿Cuál es la diferencia entre el poder que ejercen mujeres y hombres?

A las mujeres nos cuesta el doble alcanzar las cosas, hacerlas creíbles. En ese sentido, el poder de la mujer, es un poder trabajado, que ha costado más, pues se tiene que lidiar con muchas cosas.

¿Cómo diferenciarse para sobresalir en puestos de poder?

Luchar por la excelencia. Nadie que no esté dispuesto a trabajar y sacrificar cosas puede lograr el poder y ser excelente. Detrás de lo que uno logra, siempre está el trabajo, trabajo, trabajo.

¿Cuáles retos enfrenta?

El que es empresario enfrenta retos todos los días, porque hay un mundo, cambiante, parte de la su-

PUESTO

Empresaria de moda

FECHA DE NACIMIENTO

18 de marzo

EDUCACION

Administración de hotelería y restaurantes

EXPERIENCIA

Desde 1970 está en el mundo de la moda, primero en México y después a nivel nacional, fue compradora para una tienda en El Salvador, y en Costa Rica incursionó en esta rama desde hace más de 30 años

pervivencia del empresario es poderse acomodar a ese grupo. A esa vida cambiante. En el mundo de la moda, tenemos que meternos en segmentos donde los gigantes no se meten. Uno tiene que especializarse. Ahora estamos mezclando la moda con la parte gourmet.

¿Cuáles son los retos que tuvo que superar para salir adelante?

Los resultados no vienen solos y se logran tras un sacrificio. El reto es cómo lograr ese balance para sacar adelante el negocio y al mismo tiempo tener una vida personal y una familia.

¿Quiénes son las personas que le ayudaron en su formación?

Indiscutiblemente mi marido, él ha sido un motor, al igual que mis hijas. También mi equipo de trabajo, sin ellos, no hubiera sido posible.

¿Cuáles son las cualidades necesarias para alcanzar las metas?

Son muchas, constancia, trabajo, disciplina, honestidad y los ideales.

¿Qué recomendaciones les daría a las mujeres más jóvenes?

No existe un techo, el techo se lo pone uno. Hay que soñar, hay que visualizar lo que uno quiere. El cielo es el límite. Hay que lograr tener un equilibrio entre la familia y el trabajo.

